

Cont rapor tada

El Telegrama

Director general: J. M. Tortosa

Directora: Maite G. Montiel
Redacción y Deporte: Victoria
Mangallón, Daniel Sola

Diseño y Maquetación
Virginia Santamaría, G. Samper,
Juan Luis Castillo

Rotativa Francisco J. Tortosa

Télf. 952 691 443 Fax 952 670 148

Web www.eltelegrama.es

E-mail redaccion@eltelegrama.es

Dirección Pol. Ind. SEPES.

C/ La Espiga, Nave A-8, 52006

Concentración Mototurística de Ángeles Guardianes Melilla del 11 al 13 de abril

Desde Ángeles Guardianes informaron que desde el día 6 del actual ya están disponibles las inscripciones para la 1ª Concentración Mototurística prevista para los días 11, 12, 13, y 14 de abril.

La entidad destacó que la acogida ha sido "inmejorable" ya que hasta el momento hay un total de 94 personas apuntadas en dicha iniciativa. Es por ello por lo que destacan que de seguir así, se verán superadas las expectativas que en un principio barajaban ya que se podrá contar con unas 450 personas.

El evento tendrá como sede central el Fuerte de Rostrogordo, donde está previsto que se desarrollen conciertos, animaciones de DJ's, se realicen diferentes concursos y cuente con diferentes stands de venta de artículos relacionados con el mundo de la

moto y del motorista.

La llegada de los motoristas está prevista para el jueves día 11 en el barco procedente de Motril que efectuará su atraque sobre las 19.15 horas, realizando un pequeño recorrido por Melilla para el posterior alojamiento en los diferentes hoteles de la ciudad. Por la noche acudiremos al Fuerte de Rostrogordo para cenar y disfrutar de la música y el ambiente motorero.

El día 12 se realizará una salida a la localidad marroquí de Saidía para comer y regresar a Melilla donde se efectuará un recorrido por los diferentes barrios de Melilla para que los ciudadanos puedan ver y sentir de cerca el rugir de cientos de motos. Se realizarán diferentes visitas turísticas a pie a zonas emblemáticas así como a comercios y locales de ocio para pos-

teriormente acudir al centro de la concentración para cenar y disfrutar de la música.

El día 13 la comitiva acudirá al Tercio Gran Capitán 1º de la Legión donde serán recibidos por el Coronel Enrique Tovar quien los recibirá con la banda de guerra y la escuadra de gastadores, realizando una visita al museo legionario y degustando la famosa "leche de pantera". Tras ello ya a media mañana se estacionarán las motocicletas en la plaza de España para ser recibidos por el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda y para que los ciudadanos de Melilla puedan observar de cerca y fotografiarse con su moto preferida.

Este mismo día, ya a las 14:00 horas los miembros de Ángeles Guardianes apoyarán la salida de la carrera africana que organiza el Tercio

Gran Capitán 1º de la Legión, acompañando a los participantes en su salida. Esa tarde se realizará una visita a Melilla la Vieja y al centro de la ciudad, acudiendo al puerto noray para que los más marchosos se diviertan. Sobre las 20:30 horas nos trasladaremos a la plaza de las culturas para estar presentes en la llegada a meta del primer corredor de la carrera africana. Por la noche se realizará la Gran Fiesta de Despedida con entrega de premios y amenizando la noche con grupos locales.

Para el día 14 a las 12:00 horas se despedirá a todos los asistentes y la organización espera que se lleven un grato recuerdo de su paso por nuestra ciudad con el deseo de que sean embajadores de la belleza de Melilla y del calor recibido por los melillenses.

Conferencia en Melilla sobre las excavaciones en la tumba del visir Amenhotep Huy

El Telegrama

Las excavaciones en la tumba del visir Amenhotep Huy, situada en Asasif Sur, Luxor (Egipto), serán objeto de una conferencia que ofrecerá en el Aula de Mayores de Melilla, Julia Melero Pascual, de la Fundación Gaselec, institución melillense que participa en las excavaciones de la Tumba 28 de Asasif, localizada en la necrópolis tebana, en el área de Asasif Sur, que fue construida durante el reinado de Amenhotep III (1387-1348 a. C.) de la XVIII dinastía.

En la conferencia, que tendrá lugar en la Sala de Grados del Campus de la UGR en Melilla, el lunes, 18 de febrero de 2013, a las

19 horas, Julia Melero dará cuenta del trabajo que realiza la misión arqueológica española en la excavación que financia la Fundación Gaselec en Luxor. Así, la oradora ofrecerá un breve repaso de la geografía del Antiguo Egipto y de las principales características de su civilización, haciendo hincapié en el ámbito funerario, para explicar a continuación la labor de los arqueólogos y cómo estos reconstruyen la historia a través de los restos materiales que hallan.

La exposición, que será complementada con un PowerPoint con imágenes de los trabajos, tendrá una duración de media hora, aproximadamente.

La Cita

«La vida es Dios, por eso feliz es sólo aquel que vive en Dios. El camino a la felicidad consiste en hacer felices a los demás, así entrará también felicidad interna en tu corazón.»

Por Gabriele, Alemania

www.editorialvidauniversal.com

La Encuesta

¿Está a favor o en contra de que se implante en Melilla el aparcamiento regulado?

Responda en
www.eltelegrama.es

Merecida jubilación de Antonio Guijo tras más de 40 años en la Seguridad Social



Por El Telegrama

En la jornada de ayer se celebró una comida por la jubilación de Antonio Guijo Jaime, trabajador durante más de 40 años de la Seguridad Social de la ciudad autónoma. Una cita que ninguno de sus compañeros y amigos quisieron perderse, por lo que casi 150 personas se reunieron en el Real Club Marítimo para rendirle un sentido y especial homenaje.

El nombre de Antonio Guijo es conocido por todo aquel que haya tenido que ir a hacer alguna gestión a la intervención del IMSERSO, último destino en el que ha estado trabajando.

Más de cuatro décadas al servicio de los ciudadanos y de sus compañeros con el único fin de facilitarles las cosas.

Por eso, en el día de ayer, sus compañeros de trabajo de los distintos puestos que ha ocupado durante su larga vida laboral se reunieron para desearle que disfrute de una más que merecida y labrada jubilación.

